

# **Abkochgebot für das Trinkwasser der Reckenberg-Gruppe vollständig aufgehoben**

29. Jul 2021

Nachdem bei umfangreichen und wiederholten Untersuchungen des Trinkwassers keine Belastung durch den Fäkalkeim E. coli mehr festgestellt werden konnte, hat das Gesundheitsamt Weißenburg-Gunzenhausen mit sofortiger Wirkung das bestehende Abkochgebot für den Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen aufgehoben.

Das Trinkwasser der Versorger Reckenberg-Gruppe (soweit im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen befindlich), Gnotzheimer-Gruppe, Pfofelder-Gruppe und Stadtwerke Gunzenhausen kann ab sofort wieder in normaler Weise genutzt werden.

*(Quelle: Landratsamt Weißenburg-Gunzenhausen)*